

LE GOUVERNEMENT VEUT FAIRE LES POCHEs AUX COMMUNES

Le gouvernement envisage de faire des économies sur le dos des collectivités. La première mesure serait la suppression de 100 000 emplois dans nos territoires. Il serait intéressant de savoir de quels emplois on parle :

- Les ATSEM ?
- Les assistantes maternelles ?
- Les personnels de propreté et de voirie ?
- Les policiers municipaux ?
- Les personnels médicaux dans nos centres de soins ?

Pourtant ce sont bien eux qu'on appelait les « essentiels »

Le projet du gouvernement est donc de réduire les services aux citoyens pour éviter de faire payer les multinationales qui dissimulent au fisc des milliards chaque année.

Pas d'erreur, c'est bien un gouvernement de privilégiés pour les privilégiés et ce sont les plus modestes qui vont payer la note !